

VOLLEY-BALL Coupe Cev - Quart de finale aller - Il s'en va défier Vérone ce mercredi, 20 h

Une pointure pour le Mvuc

Les joueurs d'Olivier Lecat auront vraiment fort à faire en Italie face au 4e d'un championnat majeur.

Après l'Allemagne et la Biélorussie, direction l'Italie pour Olivier Lecat et ses hommes, qui affrontent Vérone ce soir en quart de finale aller de la coupe Cev. « Une grosse formation dans l'un des championnats les plus relevés de la planète volley », voilà les mots d'Olivier pour qualifier la montagne qui semble se dresser face au Mvuc. Toutefois, les Héraultais partiront avec, en tête, l'envie de défendre au mieux leurs couleurs et, comme le dit l'entraîneur, « il faudra montrer de meilleures attitudes que lors de nos dernières sorties en championnat (Nice puis Nantes), sinon on va en prendre une belle lâ-bas ! » Le coach ne mâche pas ses mots et ne cache pas sa déception : « Contre Soligorsk, la qualification a été assurée, et face à Tours, malgré la défaite, on a fourni une prestation de haut niveau mais, à Nice et Nantes, là, c'est vraiment frustrant ! » En effet, la série actuelle du Mvuc n'est pas fabuleuse à l'approche de cette grosse échéance européenne. Et plus que les revers concédés, c'est la manière qui semble déranger l'entraîneur montpelliérain. Si le visage affiché contre Tours fut des plus séduisants, avec des attitudes volontaires et pleines d'envie, les deux derniers déplacements laissent un goût amer au groupe Mvuciste.

L'importance des attitudes

« Les deux fois, on se retrouve en déplacement chez une équipe moins bien classée, on gère bien le début de partie mais, arrivé en fin de set, on se relâche et on laisse filer des points bêtement, qui finissent par nous coûter le match. » D'autant que le calendrier du Mvuc est toujours aussi chargé, Lecat sait l'importance de prendre des points dès que l'occasion se présente, chose qui n'a pas été faite ces derniers temps. « Espérons qu'on ne le regrette pas. »



■ « On est totalement outsider là-bas, on aura aucune pression. »

J.-M. M.

Pointée du doigt par leur coach, l'attitude sera l'un des éléments clés pour briller sur la fin de saison, et ces deux dernières défaites viennent également rappeler la densité d'un championnat où, ainsi que le martèlent tous les coaches, « tout le monde peut battre tout le monde ». Cependant Olivier sait que tout n'est pas à jeter : « Il y a quand même eu la victoire contre Chaumont, cette qualification en quart de finale, donc on sait qu'on a les moyens de bien jouer. Maintenant, il faut qu'on arrive à faire preuve de plus de continuité. » De la constance, il ne faudra pas trop en manquer en Italie, car Vérone semble très en forme. Et face à une formation de ce calibre, chaque passage à vide risque d'être immédiatement sanctionné au tableau de score. Olivier Lecat ajoute : « On est totalement outsider là-bas, on aura aucune

pression, il faut continuer à bosser et chercher à retrouver de la stabilité en vue du match du week-end face à Ajaccio, qui sera très important. »

Les Montpelliérains, qui ont passé une bonne partie de ce mardi à rallier Vérone, tenteront de sortir les griffes, afin de montrer leur meilleur visage pour, pourquoi pas, réaliser une performance majuscule en Italie. Quoi qu'il en soit, tout restera possible lors du retour, mais Davide Saitta et consorts auront à cœur de tenir la dragée haute aux Transalpins. Et, comme le conclut Olivier Lecat, « on continue notre apprentissage mais ce n'est pas pourtant qu'on n'est pas ambitieux... » Affaire à suivre !

YANN FAURE

redac.montpellier@midilibre.com

AU FILET

Vérone en série A1 italienne, c'est du costaud

Dans l'un des championnats les plus relevés d'Europe, de la Série A1, les joueurs du Marmi Lanza Verona, du nom de son sponsor principal, ne font pas pâle figure puisqu'ils figurent au 4e rang et viennent d'enchaîner deux succès consécutifs avant la réception des Héraultais ce mercredi au Pala Olimpia (5 350 places).

Ajaccio aussi sur le front européen

Le prochain adversaire du Mvuc en Ligue A française, ce dimanche, au palais des sports Jacques Chaban-Delmas (17 h), est le club d'Ajaccio. Les Corses sont toujours en lice dans cette Cev Cup et ils seront opposés ce mercredi à la redoutable équipe polonaise de Rzeszow où évolue notamment l'international tricolore Thibault Rossard.

La France, une vraie terre de volley-ball

Lille et son stade Pierre-Mauroy, hôte de plusieurs événements majeurs du sport français, ont été désignés hôte du prochain Final 6 de la Nations League (anciennement appelée World League) du 4 au 8 juillet prochain. L'occasion d'y retrouver les meilleures équipes de la planète, dont la France, qui sera sans doute emmenée par la pépite du Montpellier Vuc, Jean Patry.

► Ce mercredi, à 20 h, ML Vérone - Mvuc.